



# 喜志小だより

笑顔いっぱい！『喜志一心(きしいっしん)』～児童・保護者・地域・職員が、喜志小で心ひとつに～



ねんそつぎょうこうえん  
6年卒業公演ミュージカル『ライオンキング』～“愛を感じて”～

喜志小  
ホームページ

こうちよう もりわか ともこ  
校長 森若 智子



こうてい ざくら ふく ほんかくてき はる ちか  
校庭のしだれ桜のつぼみも膨らみ、いよいよ本格的な春が近づいてま

いりました。

がつ にち もく にち げつ ねんせい そつぎょうこうえん じょうえん  
2月22日(木)と26日(月)に、6年生が卒業公演ミュージカル『ライオンキング』を上演

いたしました。この2か月間、子どもたちは心を一に練習を積み重ねてきました。キャスト、

ダンス、音響、照明、それぞれの場所で一生懸命頑張る子どもたちの姿は、輝いていま

た。『ライオンキング』のテーマでもある『サークル・オブ・ライフ』。命はめぐり、自然界の

命が大きな輪になっている。そして、全てのものがめぐりめぐる偉大な命の調和に結びつ

いている。子どもたちは、その壮大な世界感を見事に表現していました。また、劇中歌『愛を

感じて』では、親子の愛、信じ合う愛、友情等、様々な愛を歌声にのせて、伝えてくれました。

保護者の方からも、「シンバの成長していく姿が、子どもの成長と重なって、すごく感動し

ました。」「今までで一番最高でした。」「一人ひとりの頑張りが、大人の私たちに希望を与

えてくれました。立派に成長してくれてありがとう。これからも応援しているよ。」等、たくさん

のメッセージをいただきました。ミュージカルを上演できたのは、子どもたちの頑張りはもち

ろんですが、その周りには、保護者の方、地域の方、スタッフの方、先生方…支えてくれた人

たちの“愛”があります。子どもたちには、たくさんの“愛”に包まれていることを感じてほしい

です。小学校生活も残り2週間余りとなりました

が、思い出は今この瞬間からつくりたいです。

たくさんの思い出をつくり、卒業までの

時間を大切に過ごしてほしいと思います。



☆「tetoru」(欠席連絡ツール)の登録をお願いします。

2月号の学校だよりでお伝えしたように、「tetoru(テトル)」というアプリを使って、欠席や遅刻の連絡ができるようになります。令和6年度の導入に向けて、在校生のご家庭については、3月より試験的に運用を開始します。

本日お子様を通じて、登録用紙にて「tetoru」のアカウント情報を配布しています。登録用紙の手順に沿って、「tetoru」のアプリをインストールしていただき、ご登録をお願いいたします。

締切は、3月7日(木)です。



## ログインするには

先生から配付された登録用紙「連絡アプリtetoruのご利用登録について」(左図)の手順で、アプリをインストールし、ログインとお子さま情報を登録してください。

※登録用紙記載のステップ2を始める前に、ドメイン指定受信を設定している場合は、「tetoru.net」の許可をお願いいたします

## 3月1日(金)よりアプリでの欠席連絡ができます。

アプリでの欠席連絡ができます。また、今まで通り、電話での欠席連絡も可能です。わからないことがあれば、ご利用ガイド(QRコード)も、ご覧ください。



← ご利用ガイド(保護者用)

## ☆令和6年度家庭訪問について(予定)

家庭訪問は、地区で訪問日を決めています。

詳しい訪問日時については、4月にご連絡させていただきます。

| 日にち      | 地区                 |
|----------|--------------------|
| 4月30日(火) | 桜井町                |
| 5月1日(水)  | 喜志新家町、喜志3~5丁目、木戸山町 |
| 5月2日(木)  | 宮町、旭ヶ丘町、南旭ヶ丘町      |
| 5月7日(火)  | 川面町、喜志1~2丁目、通法寺町   |

## ☆学習参観について

お忙しい中、各学年の学習参観にお越しいただきありがとうございました。お子様の成長した姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。来年度に向けて、まとめの時期である3月を大切に過ごしていきたいと思えます。今年度も残りわずかですが、ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、インフルエンザ流行のため延期になっていた4年生の学習参観を次の日程で行います。ご参観、よろしくお願いいたします。

### 4年 学習参観・学年懇談会

日時:3月4日(月)5時間目 13:45~14:30



## ☆長ズボンについて(確認)

11月の『生活だより』でお伝えしたとおり、今年度より、長ズボンは、3月まで着用可能になりました。天候やお子様の体調に合わせて、ご着用ください。

校務員の石田弘幸さんが、令和5年9月より、病気療養のため休職をしておりましたが、令和6年1月末をもって退職となりました。また、令和6年2月6日、永眠いたしました。ご冥福をお祈りするとともに、謹んでお知らせいたします。

